
日時

会場

学校運営協議会会議録

開催日時

開催場所　

出席者（学校）

山口校長　與川会長　鎌田職務代理者　山崎委員　花井委員　源関委員
出席者（委員）

新留委員　新川委員　松本委員　吉井委員

戸口副校長　西村主任教諭、柴田教務主幹、高瀬教諭
深野教諭、爲田教諭、中川教諭、石川教諭

　・１１月の音楽会は、保護者が自分の子どもの学年の発表を生で見ることができて良かった。

主な意見

①二学期　学校の様子について

【報告事項】

③「学校評価」について

１／１８（火）１５時～

①二学期　学校の様子について

　・（算数）苦手でも投げ出す子どもがいない。分からないところは友達や先生に聞いている。

松庵小学校　会議室

　・７０周年記念体育学習発表会は、昨年より内容も多くなり違った面が見られた。残寝ながら保護者参観は
　　できなかったが、後日、個人面談時にビデオ上映できたのは良かった。

③「学校評価」について

令和３年１２月２１日(火)午後３時～４時３０分

松庵小学校　会議室

【報告事項】

　・（音楽）各学年とも毎日休み時間も練習を行い、お互いを思い合いながらレベルの高い歌や演奏ができた。

傍聴者人数

　・CS便りの発行は４月以降とする。

　・５・６年生の移動教室、他の学年の生活科・社会科見学もコロナに気をつけながらできて良かった。

０名

会議内容（次第順）

次回の会議日程

　別紙にて説明。

【協議内容】

　・（養護）二学期は行事が多いわりには怪我が少なかった。食物アレルギーの発生もなかった。

②児童の様子について

【協議内容】

①CS便りについて

②児童の様子について

https://azukichi.net/season/month/december0041.html

